

## Lettre Circulaire à Messrs. les Curés.

MONSIEUR,

**E**NCORE une Lettre Circulaire que j'adresse à votre attention : Elle ne voudra fatiguer surement pas plus que les précédentes, car *ubi amatur non laboratur...* Entrer dans les vues sages et bienfaisantes du Gouvernement, servir la Patrie, ce sont des pressans besoins de votre cœur.

L'Honorable Président en Conseil conjointement avec Mr. le Major Général Glasgow considérant que par l'absence des jeunes gens incorporés dans la Milice, ainsi que de ceux qui, dans le nombre, étoient le soutien des personnes âgées ou infirmes, la récolte prochaine pourroit souffrir quelque retardement, vous prie d'exhorter vos Paroissiens à suppléer au manquement, en aidant autant que possible aux travaux que, sans le malheur des circonstances, les Miliciens eussent fait eux-mêmes. On pense bien que sans cet avis votre Paroisse s'y seroit prêtée volontiers, mais votre loyauté reconnue, appuyée de vos paroles ne pourra qu'augmenter en elle les grands principes de charité et d'humanité que vous lui avez si souvent enseignés.

De plus, cette sage précaution ne fera qu'affermir les Miliciens dans leurs devoirs, vû les attentions que l'on a pour eux, pourra les exempter de tomber dans des fautes qui leur seroient les plus funestes, consolera les parens de l'absence de leurs enfans, ces derniers étant certains de ne pas perdre leur récolte, et enfin consolidera le bien-être du Pays.

Agréez, je vous prie, mes vœux pour votre conservation et me croyez très parfaitement

MONSIEUR.

Votre très humble et

Obéissant Serviteur,

Québec, 24e Août, 1812.

*Duchenaup Vic. Gen*